



Plagiarism Checker X Originality Report

Similarity Found: 26%

Date: Rabu, Oktober 30, 2019

Statistics: 943 words Plagiarized / 3630 Total words

Remarks: Medium Plagiarism Detected - Your Document needs Selective Improvement.

PENGARUH STRES KERJA DAN GAYA KEPEMIMPINAN TERHADAP PRESTASI KERJA KARYAWAN PT. ACTS SURABAYA Oleh: Anjar Sulistyowati Program Studi Akuntansi, Fakultas Ekonomi Universitas Islam Darul 'Ulum Lamongan e-mail: anjarani90@yahoo.com Abstract PT. ACTS surabaya is one of the companies engaged in electronics to manage computer software program.

The purpose of this study is to know significantly that affects work stress and leadership style to work performance either partially or together. The results showed that multiple regression analysis can be concluded that there is influence between work stress variable and leadership style on employee work performance of PT. ACTS Surabaya.

The overall conclusion of the variable work stress and leadership style together affect the variable work performance of employees of PT. ACTS Surabaya. Based on the t test is known that both independent variables of this study have a significant partial influence on employee work performance of PT. ACTS Surabaya. Keywords: Work Strees, Leadership Style, Work Performance Abstrak PT.

ACTS surabaya merupakan salah satu perusahaan yang bergerak dalam bidang elektronik mengelolah program software komputer. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui secara signifikan yang mempengaruhi stres kerja dan gaya kepemimpinan terhadap prestasi kerja baik secara parsial maupun bersama-sama.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa analisis regresi berganda dapat disimpulkan bahwa ada pengaruh antara variabel stres kerja dan gaya kepemimpinan terhadap prestasi kerja karyawan PT. ACTS Surabaya. Kesimpulannya secara keseluruhan variabel stres kerja dan gaya kepemimpinan secara bersama-sama berpengaruh terhadap variabel

prestasi kerja karyawan PT. ACTS Surabaya.

Berdasarkan uji t diketahui kedua variabel bebas penelitian ini mempunyai pengaruh secara parsial yang signifikan terhadap prestasi kerja karyawan PT. ACTS Surabaya. Kata kunci : Stress Kerja, Gaya Kepemimpinan, Prestasi Kerja PENDAHULUAN Setiap manusia memiliki watak dan perilaku yang berbeda. Hal ini disebabkan karena beberapa hal, misalnya : latar belakang pendidikan, keterampilan, watak dasar maupun faktor-faktor lainnya dai karyawan itu sendiri.

Pada dasarnya bersifat kompleks dan sangat sulit untuk dipahami karena manusia berbeda dengan mesin dan peralatan kerja lainnya. Hal ini dapat terlaksana jika pemimpin itu dihormati dan dicintai oleh bawahannya, dikarenakan pemimpin tersebut menaruh perhatian yang besar terhadap bawahannya, maka pemimpin perlu mengadakan pendekatan dan memperhatikan keinginan atau kebutuhan bawahannya.

Indikasi adanya stres kerja antara lain di sebabkan adanya pemberian tugas yang terlalu berat dari pimpinan, sering mengalami konflik akibat tugas yang tidak sesuai dengan pekerjaan, sering di beri tugas yang belum di jelaskan oleh pimpinan, sering mendapat masalah dalam menjalankan pekerjaan dan harus bertanggung jawab dengan pekerjaan rekan kerja. Indikasi di atas sangat rentan terjadi pada karyawan sehingga mengakibatkan stres.

Beban berlebih secara kualitatif, pada sisi yang lain terjadi jika individu merasa tidak memiliki kemampuan yang dibutuhkan untuk menyelesaikan pekerjaan mereka atau standar penampilan yang di tuntutan terlalu tinggi. Suatu stres yang dialami banyak pekerja adalah tidak adanya pengendalian atas suatu situasi. Langkah kerja, urutan kerja, pengambilan keputusan, waktu yang tepat, penetapan standar kualitas karyawan itu sendiri, dan kendali jadwal adalah penting bagi kebanyakan orang. PT. ACTS surabaya merupakan salah satu perusahaan yang bergerak dalam bidang elektronik mengelolah program software komputer. PT.

ACTS surabaya berlokasi dijalan Permata Jemur Andayani 50F Blok F3-F5 Surabaya. PT. ACTS surabaya merupakan salah satu perusahaan yang bergerak dalam bidang elektronik mengelolah program software komputer. PT. ACTS surabaya berlokasi dijalan Permata Jemur Andayani 50F Blok F3-F5 Surabaya. Untuk menjalankan kegiatan sehari-hari PT.

ACTS Surabaya memperkejakan 90 pegawai dengan latar belakang pendidikan yang berbeda dari berbagai daerah masing-masing. Berdasarkan latar belakang masalah yang ada, maka rumusan masalah dalam penelitian ini adalah sebagai berikut : (1) Apakah

stres kerja berpengaruh signifikan terhadap prestasi kerja karyawan PT. ACTS Surabaya? (2) Apakah gaya kepemimpinan berpengaruh signifikan terhadap prestasi kerja karyawan PT.

ACTS Surabaya? (3) Apakah stres kerja dan gaya kepemimpinan berpengaruh signifikan terhadap Prestasi kerja karyawan PT. ACTS Surabaya? Tujuan penelitian ini adalah sebagai berikut : (1) Untuk mengetahui gaya kepemimpinan yang mempunyai pengaruh terhadap prestasi kerja karyawan PT. ACTS Surabaya. (2) Untuk mengetahui stress kerja dan gaya kepemimpinan yang mempunyai pengaruh terhadap prestasi kerja karyawan PT. ACTS Surabaya.

(3) Untuk mengetahui Apakah stres kerja dan gaya kepemimpinan berpengaruh signifikan terhadap Prestasi kerja karyawan PT. ACTS Surabaya? LANDASAN TEORI Pengertian Stres Kerja Kemampuan seseorang untuk menghadapi lingkungan. Stres merupakan sesuatu yang berbeda terhadap orang yang berbeda pula.

Bagi sebagian orang stres menggambarkan suatu keadaan fisik yang telah mengalami berbagai tekanan yang melampaui batas ketahanannya, bagi orang lain, mungkin istilah ini menggambarkan gejala yang menghasilkan tekanan-tekanan tersebut. Stres adalah suatu kondisi ketegangan yang mempengaruhi emosi, proses berpikir dan kondisi seseorang. Stres yang terlalu besar dapat mengancam.

Stres menurut Connie Weems (Gibson James L., John M. Ivancevich, and James H. Donnelly, Jr. 1996 : 339) adalah "Tanggapan paling baik ketika sesuatu yang melibatkan interaksi antar pribadi-pribadi dan lingkungan". Connie Weems memandang stres sebagai suatu keadaan emosional.

Kebanyakan definisi dari stres kerja adalah mengakui individu dan lingkungan dalam arti stimuli rangsangan atau suatu interaksi respon atau tanggapan. Penyebab Stres Hampir setiap kondisi pekerjaan bisa menyebabkan stres, tergantung pada reaksi karyawan. Bagaimana juga, ada beberapa kondisi kerja sering menyebabkan stres bagi karyawan. Diantara kondisi-kondisi kerja tersebut adalah sebagai berikut : 1.

Beban kerja berlebihan 2. Tekanan atau desakan waktu 3. Iklim politik yang tidak aman 4. Umpan balik tentang pelaksanaan kerja yang tidak memadai 5. Wewenang yang tidak mencukupi untuk melaksanakan tanggung jawab 6. Kemenduaan peran 7. Konflik antar pribadi dalam kelompok 8. Perbedaan antar nilai-nilai perusahaan dan karyawan 9. Berbagai bentuk perubahan 10.

Frustrasi Strategi untuk Mengatasi Stres Kerja Dalam suatu organisasi manajemen

mungkin tidak peduli apakah karyawan mengalami tingkat stres yang rendah sampai sedang, karena pada tingkat stres dapat mendorong kinerja karyawan tapi pada tingkat stres yang tinggi maupun pada tingkat stres rendah yang berkepanjangan stres dapat menurunkan kinerja karyawan maka dari itu diperlukan tindakan dari manajemen. Menurut Robbin (1996 : 229) terdapat beberapa cara untuk mengatasi stres kerja, yakni:

1. Pendekatan individual
2. Pendekatan organisasional
Pengertian Kepemimpinan
Kepemimpinan merupakan konsep abstrak mengarah pada seni tetapi sering kali berkaitan dengan ilmu tetapi kenyataan sebagai ilmu dan seni.

Kepemimpinan pada dasarnya memiliki pokok pengertian sebagai sifat, kemampuan, proses, atau konsep yang dimiliki seseorang demikian rupa sehingga ia diikuti, dihormati dan disayangi oleh orang lain bersedia dengan ikhlas melakukan perbuatan atau tingkatan yang di kehendaki oleh orang tersebut". (AS Moenir, 1980 : 126). Fungsi Kepemimpinan Menurut Sukamto Reksohadi Projo mendefinisikan sebagai berikut : "Kepemimpinan yang efektif harus memberikan pengarahan terhadap semua usaha, semua pekerjaan dalam mencapai tujuan organisasi".(Sukamto Reksohadi Projo, 1992:286).Dalam kepemimpinan selalu terdapat upaya menguasai karyawan baik secara individu atau secara kelompok guna mencapai tujuan.

Macam Gaya Kepemimpinan
Gaya kepemimpinan task oriented (oriented tugas) : pemimpin atau manajer berorientasi tugas mengarahkan dan mengawasi bawahan secara tertutup untuk menjamin bawahan tugas dilaksanakan secara tertutup untuk menjamin bahwa tugas dilaksanakan sesuai yang diinginkan perintah-perintah, sehingga pemimpin tetap menentukan perintah dan para bawahan tetap melaksanakan. (T. Hani Handoko, 1984 : 299).Menurut Haris membagi gaya kepemimpinan menjadi 3 gaya antara lain : (Haris.

O. Heff Jr). Gaya kepemimpinan otokratik Seorang yang otokratik menganggap bahwa semua kewajiban untuk mengambil keputusan, untuk menjalankan keputusan, dan untuk mengarahkan, memberi motivasi, dan mengawasi bawahannya terpusat ditangannya.

Seorang pemimpin yang otokratik mungkin memutuskan Bahwa ialah yang berkompoten untuk memutuskan segala sesuatu nya. Gaya kepemimpinan partisipasif Apabila seorang pemimpin menggunakan gaya kepemimpinan dengan konsultasi. Ia tidak mendelegasikan wewenangnya untuk membuat keputusan akhir dan untuk memberi pengarahan tertentu kepada bawahannya, tetapi ia mencari pendapat dan pemikiran dari bawahan mengenai keputusan yang akan diambil.

Gaya kepemimpinan free lance atau bebas Dalam gaya kepemimpinan ini, pemimpin berwenang untuk mengambil keputusan kepada para bawahan dengan agak lengkap pada prinsipnya pimpinan akan mengatakan "inilah pekerjaan yang harus saudara lakukan, saya tidak akan peduli bagaimana saudara mengerjakannya, asalkan pekerjaan tersebut bisa selesai dengan baik.tersebut. Pengertian Prestasi Kerja Istilah prestasi kerja terdiri dari dua kata yaitu prestasi dan kerja.

Arti kata prestasi adalah "hasil yang dicapai (dilakukan, dikerjakan dan sebagainya),sedangkan kerja berarti"perbuatan melakukan sesuatu untuk mencapai suatu tujuan yang diinginkan. Faktor- faktor yang Memengaruhi Prestasi Kerja Prestasi kerja berhubungan dengan sikap seseorang terhadap objek psikologis tertentu, dengan demikian diketahui bahwa sikap merupakan pertimbangan utama guna mencapai prestasi yang tinggi, Prestasi kerja tidak timbul dengan sendirinya, tetapi perlu unsur motivasi sebagai pendorong atau penggerak, namun tidak semudah perkiraan, pemberian motivasi akan efektif jika apa yang diharapkan karyawan benar-benar menjadi kenyataan.

Ada beberapa faktor yang dapat mempengaruhi prestasi kerja karyawan antara lain : (Martoty, Susilo 1996 : 131). 1. Motivasi 2. Kepuasan Kerja 3. Tingkat stres 4. Kondisi fisik pekerjaan 5. Sistem Kompensasi 6. Aspek Ekonomis 7. Aspek Teknis 8. Perilaku lainnya Dalam penilaian pelaksanaan pekerjaan, faktor-faktor yang biasanya digunakan untuk menilai menurut Flippo adalah "kualitas kerja, kuantitas kerja, ketangguhan dan sikap". (Flippo, 1990:250).

Selanjutnya faktor-faktor yang digunakan Flippo dijadikan indikator untuk mengukur prestasi kerja karyawan : Kualitas kerja Penilaian ini menunjukkan pendapat mengenai kadar pukul rata perbaikan pekerjaan yang telah dilakukan karyawan selama waktu yang di nilai. Disini akan menimbang semua faktor seperti : Ketetapan, ketelitian, dan kerapian, tugas atau pekerjaan yang telah disesuaikan kualitas kerja akan menilai tinggi atau baik apabila dalam melaksanakan pekerjaan. Kuantitas kerja Kuantitas kerja diartikan banyak pekerjaan yang dapat diselesaikan karyawan dalam kurun waktu tertentu.

Dalam penilaian mengenai kuantitas ini dilihat dari sejauh mana seorang karyawan mempunyai kecepatan bekerja sehingga dapat menyelesaikan tugasnya. Mutu pekerjaan tidak boleh dimasukkan dalam pertimbangan penilaian ini. Ketangguhan Ketangguhan adalah sebagai kekuatan dan perkukuhan atau dapat dengan mengikuti perintah, kebiasaan, keselamatan yang baik, inisiatif, ketepatan waktu dan kehadiran. Dengan demikian seorang karyawan yang tangguh memiliki inisiatif dan mampu

menggunakan peralatan kerja yang baik.

Sikap Sikap adalah semacam reaksi perasaan terhadap suatu proyek yang dihadapi yaitu pekerjaan sehingga sikap disini adalah sikap terhadap kerja. Reaksi perasaan seorang karyawan terhadap pekerjaan akan mempengaruhi pelaksanaan tugas. Sebagai alat untuk meningkatkan motivasi kerja karyawan sehingga dicapai tujuan untuk mendapatkan penampilan kerja yang baik.

Kerangka Konseptual Pemikiran yang melandasi pembuatan kerangka konseptual ini adalah pada dasarnya, stress kerja dan gaya kepemimpinan terhadap prestasi kerja karyawan. PT. ACTS Surabaya adalah sebagai berikut: / Gambar 1. Kerangka konseptual Hipotesis : H1 :Terdapat pengaruh positif antara stres kerja terhadap prestasi kerja H2 :Terdapat pengaruh positif antara gaya kepemimpinan terhadap prestasi kerja H3 :Terdapat pengaruh positif antara stres kerja dan gaya kepemimpinan terhadap prestasi kerja METODE PENELITIAN Jenis penelitian Penelitian yang di lakukan oleh penulis adalah termasuk jenis penelitian studi survei yang memusatkan perhatian pada satu kasus dan pengkajian berbagai karakteristik orang, kelompok atau organisasi yang biasanya dalam hubungannya dengan upaya untuk meningkatkan prestasi kerja karyawan yang diselenggarakan oleh perusahaan PT. ACTS Surabaya.

Populasi (objek) penelitian Populasi adalah jumlah dari keseluruhan obyek (satu-satuan/individu-individu) yang karakteristiknya hendak di duga (Djarwanto, 1986 : 95). Populasi yang digunakan dalam penelitian ini adalah karyawan PT. ACTS Surabaya, dimana jumlah populasinya ada 50 karyawan. Teknik pengambilan sampel Sampel adalah sebagian dari populasi yang karakteristiknya hendak diselidiki dan dianggap bisa mewakili keseluruhan populasi (Djarwanto, 1986 : 95).

Pada penelitian ini sampel yang digunakan sebanyak 35 orang, cara pengambilan sampel yang dipakai adalah dengan metode random sampling yaitu pengambilan sampel secara acak (Suwarno, Bambang, 2005:247). Penentuan jumlah sampel berdasarkan rumus dari Taro Yamane dalam buku Rumus dan Data dalam Aplikasi Statistika $n = \frac{N}{1 + N(d)^2}$ Dimana n = Jumlah sampel N = Jumlah populasi dalam 1 bulan d = presisi yang ditetapkan (5 %) Maka penghitungan sampel adalah sebagai berikut : $n = \frac{50}{1 + 50(0.05)^2} = 33,3$ Jadi batas minimum sampel yang diperbolehkan adalah 33,3 jadi penulis membulatkan sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah 35 orang.

Teknik pengumpulan data Dalam penelitian ini penulis melakukan teknik pengumpulan data menggunakan metode survei melalui pembagian kuesioner kepada responden untuk dimintai jawabannya pada responden, kuesioner tidak selalu berupa pernyataan, namun juga dapat berupa pertanyaan, namun juga dapat berupa pernyataan. Proses

penyebaran dan pengumpulan kuesioner dilakukan secara langsung di tempat yang menjadi obyek penelitian.

Alasan menggunakan metode survei dengan menyebarkan kuesioner secara langsung kepada responden adalah agar peneliti dapat menghemat waktu, tenaga, dan biaya. Penggunaan metode tersebut juga diharapkan dapat mengungkapkan persepsi responden yang sebenarnya dengan penelitian langsung pada obyek yang diteliti. Data deskriptif adalah menampilkan gambaran umum mengenai jawaban responden atas pertanyaan atau pernyataan yang terdapat dalam kuesioner (tertutup).

Berdasarkan hasil tanggapan dari 35 orang responden tentang variabel-variabel penelitian, maka peneliti akan menguraikan secara rinci jawaban responden yang dikelompokkan dalam deskriptif statistik. Pada penyampaian gambaran empiris atas data yang digunakan dalam penelitian secara deskriptif statistik adalah dengan angka indeks. Melalui angka indeks tersebut akan diketahui sejauhmana derajat persepsi responden atas variabel-variabel y Teknik analisis indeks menggambarkan persepsi responden atas item-item pertanyaan yang diajukan.

Teknik skoring yang dilakukan dalam penelitian ini adalah minimum 1 dan maksimum 5, maka perhitungan indeks jawaban responden dilakukan dengan rumus sebagai berikut: Nilai indeks = $(\%F1x1) + (\%F2x2) + (\%F3x3) + (\%F4x4) + (\%F5x5) / 5$ F1 adalah Frekuensi responden yang menjawab 1 F2 adalah Frekuensi responden yang menjawab 2 F3 adalah Frekuensi responden yang menjawab 3 F4 adalah Frekuensi responden yang menjawab 4 F5 adalah Frekuensi responden yang menjawab 5 Rentang jawaban dari pengisian dimensi pertanyaan (tertutup) setiap variabel yang diteliti, ditentukan dengan kriteria tiga kotak (three box method) (Ferdinand, 2006) dan dari dalam penelitian ini rentang jawaban dimulai dari 10 sampai dengan 100 diperoleh rentang 90 dibagi 3 akan menghasilkan rentang sebesar 30 yang akan digunakan sebagai dasar interpretasi nilai indeks, yaitu : - Nilai indeks 10 – 40,0 = interpretasi Rendah - Nilai indeks 40,01 – 70,0 = interpretasi Sedang - Nilai indeks 70,01 – 100 = interpretasi Tinggi Berdasarkan kriteria – kriteria diatas, ditentukan indeks persepsi responden terhadap variabel-variabel yang digunakan dalam penelitian ini.

Teknik Analisa Regresi Linier Berganda Teknik Analisis Data Teknik yang digunakan dalam menganalisis pengaruh praktek manajemen sumber daya manusia terhadap komitmen pimpinan pada kualitas yaitu dengan menggunakan analisis regresi linier berganda sebagai berikut: $Y = a + b_1.X_1 + b_2.X_2$ Dimana: Y = Prestasi kerja a = Konstanta b₁, b₂ = Koefisien regresi masing-masing variabel bebas X₁ = Stres kerja X₂ = Gaya kepemimpinan Koefisien Determinasi (R²) Koefisien determinasi yaitu alat analisis untuk mengetahui besarnya sumbangan variabel bebas secara simultan terhadap naik

turunnya variabel tergantung kegunaan dari koefisien determinasi adalah untuk mengukur ketepatan yang paling baik dari analisis regresi.

Semakin besar (R^2), berarti semakin tepat persamaan perkiraan regresi linier berganda tersebut dipakai sebagai alat untuk peramalan. $KD = R^2 \times 100\%$ Dimana: KD = Koefisien determinasi (persen) R^2 = Koefisien determinasi (desimal) 3. Analisis Korelasi Berganda (R) Koefisien korelasi berganda dalam penelitian ini digunakan untuk mengetahui pola arah hubungan antar variabel-variabel bebas (X) secara bersama-sama terhadap variabel terikat (Y). Rumusnya sebagai berikut: $R = \dots$ Dimana: R = Koefisien korelasi b_1, b_2, \dots

= koefisien regresi Bila nilai $R = -1$ atau mendekati -1 , maka hubungan antara kedua variabel sangat kuat atau sempurna negatif, artinya korelasi antara kedua variabel tidak searah atau berlawanan. Bila nilai $R = 0$ atau mendekati 0 , maka hubungan antara kedua variabel sangat lemah atau tidak ada hubungan sama sekali. Bila nilai $R = 1$ atau mendekati 1 , maka hubungan antara kedua variabel sangat kuat atau sempurna positif, artinya korelasi antara kedua variabel erat dan searah.

Membandingkan nilai F hitung dengan F tabel Jika $F_{hitung} > F_{tabel}$ maka menerima H_1 dan menolak H_0 Jika $F_{hitung} < F_{tabel}$ maka menerima H_0 dan menolak H_1 Nilai $F_{hitung} > F_{tabel}$ juga menunjukkan kemaknaan nilai koefisien determinasi berganda. Uji Hipotesis Pengujian hipotesis menggunakan: 1. Uji F Melakukan uji F bertujuan untuk menguji tingkat keberartian dari variabel bebas secara bersama terhadap variabel tak bebas.

Langkah yang ditempuh sebagai berikut: a. Merumuskan hipotesis $H_0 : b = 0$; berarti variabel independent secara bersama-sama tidak mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap variabel dependen. $H_1 : b \neq 0$; berarti variabel independent secara bersama-sama mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap variabel dependen. b.

Menentukan level of significant sebesar 5% dan menentukan F tabel dengan derajat kebebasan sebesar $(k, n - k - 1)$. c. Menentukan F hitung $F = \dots$ (Sudjana, 1999:74) Dimana: F = nilai F (F hitung) R^2 = koefisien korelasi determinasi berganda k = banyaknya variabel bebas n = ukuran sampel Membandingkan nilai F hitung dengan F tabel Jika $F_{hitung} > F_{tabel}$ maka menerima H_1 dan menolak H_0 Jika $F_{hitung} < F_{tabel}$ maka menerima H_0 dan menolak H_1 Nilai $F_{hitung} > F_{tabel}$ juga menunjukkan kemaknaan nilai koefisien determinasi berganda. 2.

Uji t Untuk menguji analisis linier tersebut maka digunakan uji t dimana uji t digunakan untuk menguji hubungan regresi secara parsial. Pengujian ini dilakukan dengan mengukur tingkat signifikan variabel bebas terhadap variabel terikat dalam sebuah

model regresi. Adapun rumus dari uji t adalah: $t_{hitung} = \frac{b_1}{S_b}$ (Sudjana, 1999:73) Dimana: t = besarnya t hitung b_1 = koefisien regresi S_b = standar deviasi Hipotesis Statistik: $H_0 : b = 0$, yaitu hipotesis yang menyatakan tidak terdapat hubungan antara variabel terikat dengan variabel bebas.

$H_1 : b \neq 0$, yaitu hipotesis yang menyatakan terdapat hubungan antar variabel terikat dengan variabel bebas. Kesimpulan: Bila $t_{hitung} > t_{tabel}$, maka H_0 ditolak dan H_1 diterima. Berarti ada hubungan yang signifikan antara hubungan antara variabel terikat dengan variabel bebas. Bila $t_{hitung} < t_{tabel}$, maka H_0 diterima dan H_1 ditolak.

Berarti tidak ada hubungan yang signifikan antara hubungan antara variabel terikat dengan variabel bebas. PEMBAHASAN Analisis Regresi Linier Berganda Dari data kuesioner yang telah ditabulasikan dan dilakukan analisa menggunakan regresi berganda dengan bantuan program SPSS versi 11.5 yang dirumuskan sebagai berikut: $Y = a + b_1.X_1 + b_2.X_2$ Berikut ini penulis akan berusaha untuk menjelaskan pengaruh variabel stres kerja dan gaya kepemimpinan terhadap variabel prestasi kerja melalui pengujian regresi linier berganda sebagai berikut: Variabel _Koeff. Reg _Standart Error _thitung _Sig.

_ _Stres Kerja _0,224 _0,093 _-2,400 _0,022 _ _Gaya Kepemimpinan _0,493 _0,160 _3,089 _0,004 _ _Konstanta = 13,416 Adjuster R square = 0,629 R Square = 0,651 R = 0,807 _F hitung = 29,783 F tabel (5 persent) = 3,29 t tabel (5 persent) = 1,6939 N = 35 _ Sumber : Output SPSS Diolah Penulis, Lampiran 6 Dari tabel diatas dapat dijelaskan sebagai berikut : $Y = 13,416 - 0,224X_1 + 0,493X_2$ $a = 13,416$; menunjukkan besarnya pengaruh variabel bebas terhadap variabel terikat, apabila variabel bebas konstant ($x = 0$). Artinya tanpa adanya variabel stres kerja dan gaya kepemimpinan maka prestasi kerja karyawan PT.

ACTS Surabaya akan tetap terpenuhi sebesar 13,416 satu satuan. $b_1 = -0,224$; nilai koefisien regresi (b_1) sebesar -0,224; yang berarti variabel stres kerja mempunyai pengaruh negatif terhadap prestasi kerja. Dari b_1 yang mempunyai nilai -0,224 menunjukkan apabila variabel stres kerja naik sebesar -0,224 satu satuan, maka prestasi kerja akan turun sebesar -0,224 satu satuan dengan asumsi bahwa variabel bebas lainnya adalah konstan.

$b_2 = 0,493$; nilai koefisien regresi (b_2) sebesar 0,493; yang berarti variabel gaya kepemimpinan mempunyai pengaruh positif terhadap prestasi kerja. Dari b_2 yang mempunyai nilai 0,493 menunjukkan apabila variabel gaya kepemimpinan naik sebesar 0,493 satu satuan, maka prestasi kerja akan naik juga sebesar 0,493 satu satuan dengan asumsi bahwa variabel bebas lainnya adalah konstan.

Berdasarkan hasil analisis regresi linier berganda dapat disimpulkan bahwa variabel gaya kepemimpinan mempunyai pengaruh yang dominan terhadap prestasi kerja karyawan PT. ACTS Surabaya sebesar 0,493 dibandingkan dengan variabel lainnya. Koefisien Korelasi (R) Koefisien korelasi (R) bertujuan untuk mengetahui hubungan antara variabel bebas terhadap variabel terikat secara bersama-sama.

Nilai koefisien korelasi (R) berkisar antara -1 sampai +1 dengan kriteria sebagai berikut : Apabila nilai R sama dengan atau mendekati -1; maka mempunyai makna bahwa hubungan antara X dengan Y adalah kuat dan berlawanan. Apabila nilai R sama dengan atau mendekati 0; maka mempunyai makna bahwa hubungan antara X dengan Y adalah tidak punya hubungan atau lemah.

Apabila nilai R sama dengan atau mendekati +1; maka mempunyai makna bahwa hubungan antara X dengan Y adalah kuat dan searah. Koefisien Determinasi (R²) Koefisien determinasi (R²) bertujuan untuk mengetahui proporsi (%) pengaruh antara variabel bebas terhadap variabel terikat. Berdasarkan tabel 4.9 nilai koefisien determinasi (R²) yang menunjukkan nilai sebesar 0,651.

Hal ini berarti bahwa variabel stres kerja dan gaya kepemimpinan terhadap variabel prestasi kerja PT. ACTS Surabaya mempunyai pengaruh sebesar 65,1 % dan sisanya 34,9 % dipengaruhi oleh faktor lain di luar dua variabel bebas yang diteliti. Uji hipotesis Uji t Pengujian hipotesis ini dimaksudkan untuk mengetahui sebuah tafsiran parameter secara bersama-sama, yang artinya seberapa besar pengaruh dari variabel stres kerja dan gaya kepemimpinan terhadap variabel prestasi kerja karyawan PT. ACTS Surabaya secara bersama.

SIMPULAN DAN SARAN Kesimpulan Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan pada bab sebelumnya, maka dapat disimpulkan sebagai berikut : Stres kerja berpengaruh negatif dan signifikan terhadap prestasi kerja karyawan PT. ACTS Surabaya. Artinya stres kerja yang semakin tinggi pada diri karyawan akan menyebabkan prestasi kerja karyawan akan semakin turun. .

Gaya kepemimpinan berpengaruh positif dan signifikan terhadap prestasi kerja karyawan PT. ACTS Surabaya. Artinya gaya kepemimpinan yang ada di PT. ACTS Surabaya bila sesuai dengan harapan karyawan dan berjalan dengan baik, maka prestasi kerja karyawan akan semakin tinggi. Stres kerja dan gaya kepemimpinan berpengaruh positif terhadap prestasi kerja karyawan PT. ACTS Surabaya.

Artinya stres kerja yang semakin tinggi pada diri karyawan akan menyebabkan prestasi

kerja karyawan akan semakin turun dan gaya kepemimpinan yang ada di PT. ACTS Surabaya bila sesuai dengan harapan karyawan dan berjalan dengan baik, maka prestasi kerja karyawan akan semakin tinggi. Saran Saran yang dapat penulis berikan terkait dengan hasil penelitian ini adalah sebagai berikut: Melihat kenyataan bahwa terdapat hubungan antara stres kerja dan gaya kepemimpinan terhadap prestasi kerja karyawan, pimpinan perusahaan diharapkan tetap mengadakan pendekatan dan pengawasan seperlunya terhadap karyawan agar dapat meningkatkan prestasi kerja karyawan dan mengurangi stres yang bersifat negatif bagi karyawan khususnya dan perusahaan pada umumnya agar tujuan yang disepakati bersama dicapai dengan baik serta hasil produksi yang sesuai dengan mutu, biaya, dan waktu yang sudah ditetapkan perusahaan.

Untuk mengurangi dampak negatif dari stress terhadap prestasi karyawan, usaha-usaha preventif untuk mencegah stress yang berlebihan serta adanya konseling baik dari pimpinan maupun dari teman sejawat maupun unit khusus yang melayani konsultasi karyawan merupakan kebutuhan yang tidak bisa diabaikan. Penelitian ini masih kurang sempurna, karena penelitian ini hanya menganalisis pengaruh kepemimpinan saja, tidak menganalisis penyebab lain dari stres karyawan dan hal-hal lain yang mempengaruhi prestasi kerja karyawan, diharapkan ada penelitian lebih lanjut yang menganalisis hal-hal yang mempengaruhi prestasi kerja dan stres karyawan, mengingat banyak hal-hal lain yang mempengaruhi prestasi kerja dan stres karyawan

INTERNET SOURCES:

<1% -

<https://indeksprestasi.blogspot.com/2014/12/pengaruh-stress-kerja-terhadap-prestasi.html>

2% - <http://e-jurnal.unisda.ac.id/index.php/J-MACC/article/view/743>

<1% - <https://www.lokerindo.web.id/index.php?page=kategori&kat=Manufaktur>

<1% -

<https://id.123dok.com/document/4yrp9oqo-pengaruh-komunikasi-organisasi-dan-kepuasan-kerja-terhadap-prestasi-kerja-karyawan-pt-pln-persero-pembangkitan-sumatera-bagian-utara-sektor-medan.html>

<1% - <https://faceblog-riekha.blogspot.com/2012/11/contoh-jurnal-penelitian.html>

<1% - <https://sababjalal.wordpress.com/page/25/>

<1% -

<https://contoh4skripsi.blogspot.com/2013/05/hubungan-motivasi-kerja-dan-disiplin.html>

<1% -

https://id-jurnal.blogspot.com/2008/04/jurnal-bisnis-dan-ekonomi-maret-2000_2683.html

<1% -

<http://library.binus.ac.id/eColls/eThesisdDoc/Bab2DOC/2012-2-01576-MN%20Bab2001.doc>

<1% - <http://digilib.uinsby.ac.id/4321/4/Bab%201.pdf>

<1% -

<http://www.stiekhad.ac.id/wp-content/uploads/2017/12/Jurnal-Melati-Volume-27-Nomor-3-3.pdf>

<1% -

<https://docplayer.info/58364509-Abstrak-kata-kunci-kepuasan-gaji-komitmen-organisasi-kinerja-karyawan.html>

<1% -

https://www.academia.edu/2376596/ANALISIS_PENGARUH_STRES_KERJA_DAN_GAYA_KEPEMIMPINAN_TERHADAP_KINERJA_KARYAWAN_STUDI_PADA_PD_BPR_JEPARA_ARTHA

-

<1% - http://etheses.uin-malang.ac.id/1199/6/11410140_Bab_2.pdf

<1% - <https://andhy-brenjenk.blogspot.com/2011/04/manajemen-stres-makalah.html>

<1% -

<https://repository.ipb.ac.id/bitstream/handle/123456789/62549/BAB%20II%20Tinjauan%20Pustaka.pdf>

<1% - <https://erni-widiastuti.blogspot.com/2011/10/modul-perilaku-organisasi.html>

<1% - <https://sinta.unud.ac.id/uploads/wisuda/1215251049-3-BAB%20II%20pdf.pdf>

<1% -

<https://katazikurasana30.blogspot.com/2014/09/contoh-makalah-pengertian-lingkungan.html>

<1% -

<https://vianisilv.wordpress.com/2016/03/08/manajemen-sumber-daya-manusia-tentang-stres-kerja/>

<1% -

<https://menzour.blogspot.com/2016/11/makalah-kepemimpinan-pembelajaran.html>

<1% -

<https://dominique122.blogspot.com/2015/04/kepemimpinan-dalam-manajemen.html>

<1% -

<https://al-ami.blogspot.com/2013/05/pungsi-kepemimpinan-dalam-manajemen.html>

1% -

<https://gerrardburhani.blogspot.com/2013/10/pemimpin-dan-pengambilan-keputusan.html>

<1% - <http://jurnal.untagsmg.ac.id/index.php/sa/article/viewFile/295/348>

<1% - <https://kuliahselow.blogspot.com/2012/05/definisi-gaya-kepemimpinan.html>

<1% -

<https://myayandiyana.blogspot.com/2012/01/skripsi-pengaruh-metode-ceramah-erhad>

ap.html

<1% -

<https://adam-aprilian.blogspot.com/2014/11/efektifitas-kepemimpinan-pendidikan.html>

<1% -

https://www.academia.edu/15875882/Penilaian_Prestasi_Kerja_Pegawai_Sistem_Tradisional

<1% - <https://id.scribd.com/doc/97358568/laporan-PKL>

<1% -

<https://meitanurmawanti83.blogspot.com/2015/01/pentingnya-kerja-sama-terhadap-kinerja.html>

<1% -

<https://harry-arudam.blogspot.com/2009/08/gratis-download-soal-soal-cpns.html>

<1% - <https://docplayer.info/64704046-Jwm-jurnal-wawasan-manajemen.html>

<1% - <http://digilib.unila.ac.id/6413/18/BAB%20III.pdf>

<1% -

<https://yutikafichriyana.blogspot.com/2013/09/makalah-pengambilan-sampel-secara-acak.html>

<1% -

<https://skripsimahasiswa.blogspot.com/2012/12/rumus-penentuan-jumlah-sampel.html>

<1% -

<http://www.pekerjadata.com/2014/08/PENGARUH-KUALITAS-PELAYANAN-TERHADAP-KEPUASAN-PENGGUNA-JASA-RUMAH-SAKIT-PKU-MUHAMMADIYAH-CEPU.html>

<1% - <https://widisudharta.weebly.com/metode-penelitian-skripsi.html>

1% -

https://www.academia.edu/5028905/PENGARUH_GAYA_KEPEMIMPINAN_DAN_MOTIVASI_TERHADAP_KEPUASAN_KERJA

2% - <http://eprints.stainkudus.ac.id/1769/7/7.BAB%20IV%20rev.pdf>

<1% - <https://rifanchanafie.blogspot.com/2013/02/>

<1% -

<https://nanafitriyana.blogspot.com/2013/10/selected-response-assesment-and-essay.html>

<1% - http://eprints.undip.ac.id/48372/3/Bab_III.pdf

1% - http://eprints.undip.ac.id/38386/4/Bab_3.pdf

<1% -

https://www.academia.edu/7468209/Proposal_Penelitian_Pengaruh_Kualitas_Sistem_Kualitas_Informasi_Dan_Kualitas_Pelayanan_Sia_Terhadap_Kepuasan_Mahasiswa

<1% -

<https://statistikdasarrini.blogspot.com/2014/11/populasi-sampel-dan-pengujian.html>

<1% -

<https://wahyumirza.blogspot.com/2011/04/analisis-pengaruh-gaya-kepemimpinan.html>

#!

<1% - https://www.academia.edu/18488929/Journal_Sumber_daya_manusia

<1% -

https://www.academia.edu/6689969/PENGARUH_STRES_KERJA_DAN_KEPUASAN_KERJA_TERHADAP_KINERJA_PERAWAT

<1% - <https://agrise.ub.ac.id/index.php/agrise/article/download/14/21>

<1% - <https://ellanatriah.wordpress.com/>

<1% -

<https://azizyoungfarmer.blogspot.com/2013/05/laporan-praktikum-korelasi-dasar.html>

<1% - <http://jonathansarwono.info/korelasi/korelasi.htm>

<1% - <http://digilib.unila.ac.id/6027/17/BAB%20III.pdf>

<1% - https://www.academia.edu/30297324/Review_jurnal

<1% - <https://tatangmanguny.wordpress.com/2010/03/20/signifikansi-hasil-penelitian/>

<1% - <https://blognyaekonomi.files.wordpress.com/2013/06/813-1614-1-sm.pdf>

<1% -

<https://carapandangku.blogspot.com/2011/07/pengujian-hipotesis-regresi-linier.html>

<1% - <https://www.slideshare.net/lusiyendriani/hipotesis-nol>

<1% -

<https://ikanurjanah-ikanurjanah.blogspot.com/2012/03/proposal-skripsi-metode-edu-ta-inment.html>

<1% -

<https://id.123dok.com/document/zgwnl1ny-analisis-impor-kendaraan-bermotor-dari-je-pang-ke-indonesia.html>

<1% - <https://journal.unnes.ac.id/nju/index.php/miki/article/download/12148/7020>

<1% -

<https://repository.ipb.ac.id/bitstream/handle/123456789/53611/BAB%20III%20Metodologi%20Penelitian.pdf?sequence=3>

<1% -

<https://id.123dok.com/document/wyee951y-analisis-pengaruh-stres-kerja-terhadap-kinerja-dan-motivasi-kerja-karyawan-di-pt-bank-negara-indonesia-cabang-usu-medan.html>

<1% -

https://mafiadoc.com/i-pengaruh-kecerdasan-emosional-kompetensi-dan-motivasi-_59c80aa91723dd0ff8c32645.html

1% - <https://jasaskripsi77.blogspot.com/2015/11/v-behaviorurldefaultvmlo.html>

<1% -

<https://docobook.com/pengaruh-kepemimpinan-transformasional-budaya-organisasi-dan.html>

<1% -

<https://id.123dok.com/document/z3eg46eq-pengaruh-insentif-terhadap-loyalitas-karya>

wan-studi-pada-karyawan-tetap-pt-sier-persero-surabaya-maharani-dwi-ratnasari-jurnal-administrasi-bisnis-1-pb.html

<1% - <http://eprints.umm.ac.id/40394/4/BAB%20III.pdf>

<1% - <http://eprints.ums.ac.id/50438/17/NASKAH%20PUBLIKASI%20bagus.pdf>

<1% - <https://eprints.uns.ac.id/view/year/2016.html>

<1% - <https://wenisriwahyuni07.blogspot.com/2013/>

<1% - <http://exocorriges.com/doc/24090.doc>

<1% -

<https://id.123dok.com/document/q2kx5epq-pengaruh-gaya-kepemimpinan-dan-budaya-organisasi-terhadap-kinerja-karyawan-serta-dampaknya-pada-kepuasan-kerja-karyawan-pt-jasa-marga-persero-kantor-cabang-surabaya.html>

1% -

<http://www.umpwr.ac.id/download/publikasi-ilmiah/Stress%20dan%20Pengaruhnya%20Terhadap%20Prestasi%20Kerja%20Karyawan.pdf>